

# Almonacid es descalificado y su diploma paralímpico está en duda

El para nadador chileno fue eliminado en la definición por un movimiento no permitido. Pese a la apelación del Copachi, la decisión arbitral se mantuvo y el organismo espera que no pierda su galardón por estar entre los ocho mejores.

Por Carlos González Lucay, enviado especial a París

**M**uy molesto y triste terminó Vicente Almonacid tras haber sido descalificado de la final de los 100 metros pecho, categoría S8.

Había terminado sexto, con un registro de 1'12"24, pero luego fue descalificado por un movimiento antirreglamentario, que no es propio de esta modalidad, por lo que fue anulado el tiempo que obtuvo.

Apenas salió de la piscina de la Arena La Defensa de París, fue informado de la situación, lo que provocó molestia en él, al punto que luego terminó disculpándose con un voluntario que tenía la misión de llevarlo a hablar con los medios, a lo que él se negó.

El fallo arbitral fue apelado, pero la respuesta fue negativa y la sanción se mantuvo. "Nos dijeron que técnicamente hizo una ondulación en la patada que no era técnicamente correspondiente al pecho sino al mariposa. Esa es una falta técnica. Hicimos la protesta que nos correspondía para solicitar la revisión de la decisión. Sin embargo, al tomarse de hecho por la jueza, porque es una decisión ahí en piscina, no corresponde el video review y, por lo tanto, se

mantiene la decisión y quedó descalificado", explicó Marcela Ramón, directora técnica del Comité Paralímpico de Chile (Copachi).

En la fase previa, Almonacid había clasificado con el séptimo mejor tiempo y había asegurado su segunda final paralímpica consecutiva, después de la que consiguió hace tres años en Tokio,

cuando remató octavo.

## Premio en entredicho

En el Copachi no existe la certeza de lo que pueda suceder con el diploma olímpico, pues el reglamento tampoco es claro. Debido a esto, la entidad está realizando las consultas correspondientes a la federación internacional y a la

organización.

"No debería perderlo porque si hubiera descalificado sido en el *heat* anterior, ahí sí. Entonces no necesariamente debería perderlo, ya que pasó en la final, pero igual habría que mirar esa parte. No necesariamente este tema es así", señala Ramón.

Finalmente, la encargada técni-

ca describió el estado anímico de Almonacid. "Este es un proceso, una prueba para la que él viene preparándose muy técnicamente durante mucho tiempo, cuatro años. Era su prueba y por supuesto está muy afectado. Evidentemente el comité tiene todo un equipo biomédico aquí y está súper acompañado", concluyó.

En tanto, hoy Alberto Abarza irá por su segunda medalla en estos Juegos, pues disputará los 50 metros espalda. ●



► Vicente Almonacid sufrió un duro golpe anímico con su descalificación.

## MEDALLERO

Pais			
			
1 <sup>o</sup> China	12	9	4
2 <sup>o</sup> Gran Bretaña	6	6	3
3 <sup>o</sup> Brasil	4	1	6
4 <sup>o</sup> Países Bajos	4	1	1
5 <sup>o</sup> Italia	3	2	8
6 <sup>o</sup> Australia	3	2	2
7 <sup>o</sup> Francia	2	4	2
8 <sup>o</sup> Uzbekistán	2	2	2
9 <sup>o</sup> Colombia	2	1	1
10 <sup>o</sup> Polonia	2	0	1
45 <sup>o</sup> Chile	0	0	1

## EL DÍA DE LOS CHILENOS

Hoy

3.30	Alberto Abarza (para natación)
4.00	Hernán Moya (para ciclismo)
6.00	Macarena Cabrillana (tenis en silla de ruedas)
11.29	Mariana Zúñiga (tiro con arco)